
Protokoll Vorstandssitzung vom 14.12.2011

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Benedikt Ummen (BU), Merlin Batzill (MB), James Guthrie (JG), Désirée Clausen
(DC), Johannes Suter (JS), Tao Guo (TG), Bastian Wohlfender (BW), Jesko Müller (JM),

Abwesend: Petros Papadopoulos (PP) (hat Mitteilungen gemacht, ist für den Rest entschuldigt),
Benjamin Staubli (BS) (entschuldigt)

Protokollschreiber/in: Désirée Clausen

Beginn der Sitzung: 15:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte die Protokolle der letzten drei Vorstandssitzungen (28.11., 05.12. und 07.12.)
wie präsentiert annehmen?

Abstimmung:

JA: 7
NEIN: 0
ENTHALTEN: 1

2. Mitteilungen

Präsident:

• BU hat mit Julia (VMP) gesprochen. Sie sieht es auch so, dass es nicht so einfach sei, mit
uns zusammenzuarbeiten, da wir ihrer Meinung nach andere Ideale haben als sie. Sie sieht
es gleich, wie JS es mal gesagt hat, dass zwei so grosse Vereine nicht umbedingt so viele
Dinge zusammen machen müssen (und Konflikten somit aus dem Weg gegangen wird). BU
empfiehlt, dass man mal zusammensitzt und die Probleme dann bespricht.

• Vorstandsbilder wurden bis jetzt erst von BU raufgeladen. Die anderen sollen dies noch
machen.

• Die FR Abmeldung verlief nicht optimal. Dies soll nicht mehr vorkommen.
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• Stodola gibt uns noch 2000.-.

Quästor:

• Nächste Woche werden die Kommissionen angeschrieben und lieb nach einem Budget gefragt.

• MB denkt, dass wir zwischen 0 und -10’000 machen dieses Semester.

• Versicherungen: MB macht sich im Moment etwas schlau darüber. Offensichtlich sind wir
doppelt versichert (AMIV und VSETH). Er schaut sich das Ganze an. JG sagt noch, Michael
Neunert habe letztens etwas ins Wiki geschrieben wegen der Mwst.

• Die neuen Statuten wurden hochgeladen. JS fände es gut, wenn das Pflichtenheft auch online
wäre.

• MB braucht eine Statutenänderung wegen der Adresse der AMIV Konten.

Information:

• Announce wurde verschickt.

• Wir sollten von IDSC 200.- bekommen fürs Announcen des Open Lab. Sonst hat JG die
Erstellung der Umfrage unterstützt. Er hat ein Tool installiert, welches das Ganze anonym
macht. DC hat auch am Announce und der Umfrage gearbeitet.

• FR gestern: JG fand es nicht sehr produktiv.VCS bekam Defizitgarantie. VSETH hat einen
Budgetposten für MR erweitert. GUV hat nachgefragt wegen Bachelorarbeiten anderer De-
partemente, vielleicht werden sie noch auf uns zurück kommen. Shilpi hat uns gebeten, eine
Auflistung der momentanen AMIV Vitrinen zu machen. Aufruf an DC, ausfindig zu machen,
wo wir Vitrinen haben und welche wir noch nutzen dürfen. Künftig werden in VSETH Proto-
kollen Dinge zensiert und es wird angegeben, dass dort etwas nicht steht. Berechtigte dürfen
es lesen. Einer (ist in keinem Verein aktiv) hat ein Konzept für eine neue Nachhilfebörse
vorgestellt.

Kultur:

• LAN-Party wird einen Budgetüberschuss geben, da es einen Feuerfehlalarm gab wegen ver-
brannter Brötchen. BU fragt, ob es eine Möglichkeit gäbe, das Ganze mit einer Versicherung
abzudecken.

• Hertz lief sehr gut. Momentan sieht es so aus, dass wir 0 bis zu einem kleinen Minus machen.

• Nächsten Donnerstag findet das Weihnachtsmorgenessen statt.

• Ski-Weekend läuft mit dem VMP. Die Informationen werden weitergeleitet und der VMP
spricht im Team die Dinge ab. Accenture ist komplett AMIV Sponsor und nicht auch noch
vom VMP. Unser Vorschlag ist, dass der VMP selbst einen Sponsor sucht (der jedoch kein
direkter Konkurrent von Accenture ist).

• Am Wochenende findet ein Kulturitag statt.
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HoPo MAVT:

• DK: Lange Diskussion über Physik hat BU gefreut (MAVT). Gesamt AVL wird vom MAVT
grundsätzlich ”versenkt”. Sie finden es gar nicht gut. Die Schulleitung muss fast auf die
Kritik eines so grossen Departements eingehen. Sonst nichts mehr Spezielles. Guzzella stand
noch Rede und Antwort. Er möchte als Rektor RT I und II weitermachen und immer noch
Doktoranden betreuen. Ausserdem möchte er jemanden zum ”senior scientist” wählen, der
seine restlichen Aufgaben ausführen soll.

• PVK läuft noch nicht ganz so, wie es soll. Die Zeit wird langsam knapp.

• Semestersprecher kommt BW nicht dazu. Aussicht, dass neue Professoren Dimensionieren
übernehmen werden. Deshalb kann es in diesem Moment sein gelassen werden.

• Wir kriegen vom D-MAVT noch 1000.-.

HoPo ITET:

• PVK: Haben gestern die Umfrage ausgewertet und die bevorzugten Assistenten stehen da.
Das Anschreiben wird Lukas Schrittwieser übernehmen, muss jetzt schnell gehen.

• Hatten eine Sitzung gestern. UK lief an sich recht gut. Vorschläge zur Änderung des Bache-
lorreglements wurden sogar besser. Gibt für den Studenten nur Verbesserungen. Könnte bis
zu nächstem Herbstsemester umgesetzt werden.

• CMS diesen Freitag ab 17:00 Uhr. Hopo MAVT wird es vorbereiten.

• Treffen mit Professor Loeliger (Studiendelegierter des ITET). JM hat verschiedene Dinge
angesprochen. Hopo ITET wird sich künftig pro Semester mindestens einmal mit ihm treffen.
Ein Punkt war die PPS-Punkteeinsicht, welche momentan nicht gut ist. Das System soll
geändert werden. Ein weiterer die Mitarbeit in Gremien. Professor Loeliger würde so etwas
gutheissen. Bei Physik I und II stand zur Diskussion, was geändert werden müsste. Professor
Loeliger hat sich mit dem D-PHYS getroffen und darüber gesprochen. Künftig werden diese
Vorlesungen nur noch für ITET und keine anderen Departemente mehr sein. Letzter Punkt:
die ITET Bibliothek wird geschrottet und das VAW kommt weg. Ein neues Gebäude wird
gebaut werden. Arbeitsplätze werden verloren gehen, deshalb sollte der AMIV das Ganze
verfolgen.

External Relations:

• PP hat mit McKinsey Kontakt aufgenommen. Das Event (Workshop über Teamarbeit) im
nächsten Semester (für Studenten und für den Vorstand) findet statt. Mehr wird Anfang
nächstes Semester besprochen.

• Morgen hat er ein Treffen mit der Firma ingnet. Sie hatten vor vier Jahren mal Kontakt mit
dem AMIV, haben diesen dann jedoch verloren. Sie hätten jetzt wieder Interesse an einer
Zusammenarbeit.

• Die Rechnungen wurden verschickt und PP wartet jetzt auf Antwort.

• Das Exkursionsteam formiert sich momentan neu.
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• Rolle PP als Vizepräsident: gestern war FR. JG und JS waren dort und werden später noch
erzählen, was passiert ist.

Infrastruktur:

• Es gibt neue Wii-Ladestationen.

• Fundsachen ausgemistet.

3. Diskussion

GUV fragt für 500.- am VPP

Der GUV möchte ins Alpamare und fragt uns an, ob wir ihnen 500.- geben. Alle finden dies sinnlos.
Wir finden sie jedoch cool und würden schon mal wieder was mit ihnen unternehmen.

Abstimmung, ob wir ihnen 500.- für eine Alpamareexkursion geben: 1 dafür, 7 dagegen,
0 Enthaltungen. Der Antrag wird abgelehnt. BU spricht mit ihnen, teilt es ihnen mit und sagt,
dass wir jedoch gerne mal wieder was mit ihnen machen würden.

Wichtelgeschenk *@%+ˆ

*zensiert*
Merlin und Jojo werden den Vorstand informieren.

Fliegen im Büro nerven

Allgemeine Zustimmung ausser von JS, der es positiv findet, da sich deshalb unsere Reaktionszeit
verkürzt. JM soll sich um das Problem kümmern.

PR-Berater der ETH-Zürich

Es geht um einen Workshop für Kommunikation und PR. Der Verantwortliche war selbst in einem
Studentenverein aktiv und kennt sich mit den auftretenden Problemen aus. Er hat am Frukduk
einen Workshop gemacht und JS fand ihn super. Deshalb könnten auch wir einen solchen Work-
shop durchführen (Vorstand plus vielleicht Kommissionspräsidenten). Die ETH bezahlt ihn, der
Workshop sollte also wahrscheinlich von der ETH übernommen werden (kleines Geschenk). Ein
Doodle wegen des Termins wird verschickt wenn alles mit ihm abgesprochen wird (auch wegen der
Bezahlung).

Antrag auf 700.- Defizitgarantie für ”Woodstock vs. Wallstreet” Party

JS und JG haben vergessen, den Antrag früher zu stellen. Man hat zwar in der VS schon mal
darüber gesprochen, seither haben sie die Defizitgarantie jedoch nie verlangt. Budgetiert wurde
auf 0.- oder sogar etwas plus. Kostenaufteilung ist 40:40:20 zwischen AMIV, VMP und GUV.

Abstimmung, ob die Defizitgarantie so angenommen wird: Der Antrag wird einstimmig
angenommen.

Antrag JS für 200.- für Kulturtag
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Wie schon in den Mitteilungen erwähnt wird am Samstag ein Kulturtag durchgeführt, an welchem
die ganze Struktur und das Geschehen im Kulturteam erarbeitet wird. Da JS den Event sehr
sinnvoll findet und das übrige Budget von Kultur momentan sehr knapp ist, möchte er 200.-
beantragen. Dies soll auch ein bisschen ein Rekrutierungsevent sein, da viele der momentanen
Kulturteammitglieder nicht mehr dabei sind im nächsten Semester.

Abstimmung für 200.- für Kulturtag: Einstimmig angenommen.

Frauenkommission

Es soll eine neue Frauenkommission geben. MB wird sie auch anfragen wegen eines Budgets für
nächstes Semester. JS findet, dass sie sich nicht zu fest abgrenzen dürfen, da dann vielleicht sogar
die Männer ausgeschlossen werden würden. TG hatte das Gefühl, dass für den Frauenabend der
AMIV vor allem als Geldgeber da war und sonst nicht wirklich präsent. Die Diskussion wird auf
den Januar verschoben.
Allgemein muss mal mit den Kommissionspräsidenten gesprochen werden, auch wegen den anderen
ausstehenden Vorschlägen.

AMIV Umfrage

Die Umfrage wird angeschaut, nochmals definitiv bearbeitet und fertiggestellt.

Fortschritt Bierautomat

Die Leute, die etwas machen können, haben momentan keine Zeit. Das Problem ist, dass man
wirklich viel Zeit investieren muss, um alles über die korrekte Funktion rauszufinden. Wenn es
jemand machen würde, der noch gar keine Ahnung davon hat, dann würde es einfach extrem
lange dauern.
Ob es im FS funktioniert, hängt von der Zeit ab, die in den Semesterferien bleibt. MB hat schon
mehrere Leute angesprochen, die es könnten, hat jedoch noch nicht wirklich Feedback bekommen.

Vorstandsbudget

Der Vorschlag von MB war, dass jeder 30.- selbst zahlt. Wegen der Kürzung um 10% ist die Frage,
ob wir das bei unserem Budget auch machen wollen. BW findet als pro für die Kürzung, dass beim
allgemeinen Sparen auch dieser Posten nicht ausgelassen werden sollte. Ein kontra wäre, dass wir
uns wirklich Mühe gegeben haben, das ganze Budget einzuahlten und zu minimieren und deshalb
diesen Ausflug auch ”verdient” haben. Wir vertagen die Entscheidung auf Januar wenn wir die
gesamte und definitive Budgetübersicht haben. Dann machen wir auch allfällige Überweisungen.

BW’s Kommentar zu Kulturevents gegen Ende Semester

Er findet Events am Ende des Semesters nicht wirklich sinnvoll, da viele dort noch Klausuren und
Semesterendprüfungen haben. JS sagt, dass manche Events halt in diese Zeit reinrutschen, da es
nicht anders geht. BW möchte nur sagen, dass er vorschlägt, die Events künftig anders einzuteilen.

4. Nächste Sitzung
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Die nächste Vorstandssitzung findet am 19.12.2011 um 19:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 17:20
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